

## Le Rêve Obsédant

Vincent était un homme blanc, riche, et narcissique. Il vivait dans un monde de privilèges, loin des préoccupations sociales et des réalités des autres. Sa vie se limitait à son cercle social restreint, ignorant totalement ceux qui étaient en dehors de sa classe sociale. Il ne ressentait aucune empathie pour les autres, ne montrant aucun intérêt pour les problèmes sociaux qui l'entouraient. Mais un jour, après avoir regardé un film avec ses amis, il s'agit du film "El ángel exterminador", réalisé par le cinéaste "Luis Buñuel", qui a longtemps vécu en exil. Vincent a été touché, sans le savoir, par la critique de la bourgeoisie dans ce film. Vincent commence alors à faire des rêves étranges qui l'entraînent dans un voyage spirituel.

Chaque nuit, il rêvait d'un garçon nommé Ahmed, un réfugié syrien qui avait fui la guerre pour trouver refuge en Turquie avec sa mère et son frère. Vincent voyait la vie difficile d'Ahmed dans un camp de réfugiés près de la frontière. Ahmed travaillait dur dans une usine de confection pour subvenir aux besoins de sa famille, ses journées étaient longues et épuisantes, alors que sa mère prenait soin de son frère plus jeune. À travers ces rêves, Vincent commença à ressentir les émotions d'Ahmed, ce qui perturba son propre équilibre mental.

Déconcerté par ces rêves récurrents, Vincent consulta un psychiatre. Avec l'aide de médicaments et de thérapie, il réussit finalement à se débarrasser de ces cauchemars. Cependant, l'impact des rêves sur sa vie était profond. Vincent se sentait obligé de faire quelque chose pour aider ceux qui étaient dans le besoin, une sensation nouvelle pour lui.

Un jour, il décida de franchir les portes d'une association de réfugiés qu'il avait souvent vue en passant. Il offrit son aide en tant que bénévole, se plongeant dans un monde totalement différent du sien. Alors qu'il distribuait de la soupe chaude aux réfugiés, il vit soudain un garçon qui ressemblait étrangement à Ahmed, pleurant seul.

Les jours passèrent, et Vincent continuait à voir Ahmed dans ses rêves. Il se sentait de plus en plus lié à lui, comprenant la douleur et les luttes qu'il endurait chaque jour. Vincent décida alors de consulter un psychologue pour comprendre la signification de ces rêves récurrents.

Au fil des séances, il réalisa que ces rêves étaient le reflet de sa propre conscience et de son manque d'empathie envers les autres. Guidé par son psychologue, Vincent entreprit un voyage intérieur pour développer sa sensibilité sociale et retrouver sa propre humanité.

Finalement, Vincent sortit de sa bulle de privilèges et commença à s'engager activement dans la vie des réfugiés. Il découvrit que son bonheur était lié à celui des autres et que sa richesse n'avait de sens que s'il la partageait avec les moins chanceux.

Ainsi, grâce à Ahmed et à ses rêves, Vincent trouva un nouveau but dans la vie, celui de faire une différence dans le monde et de devenir une personne meilleure et plus compatissante.

Cette histoire illustre le voyage de Vincent de l'égoïsme à l'empathie, montrant comment les rencontres inattendues peuvent transformer nos vies et nous ouvrir à de nouveaux horizons de compassion et de compréhension.